

AGIPHARM

Du nouveau au sein de l'association des laboratoires pharmaceutiques d'origine américaine basés en France : Christophe Durand, Président de Bristol Myers Squibb France, nouveau Président de l'AGIPHARM

Communiqué de presse • Paris, le 20 décembre 2023 • **Christophe Durand, Président de Bristol Myers Squibb France, a été coopté Président de l'AGIPHARM, l'association des laboratoires pharmaceutiques d'origine américaine implantés en France, pour les années 2024 et 2025.**

Avant sa prise de fonction officielle le 1^{er} janvier prochain, Christophe Durand a souhaité souligner les actions menées par Corinne Blachier-Poisson, directrice générale d'Amgen France et Présidente de l'AGIPHARM depuis 3 ans : *« Corinne a su insuffler une vraie dynamique au sein de l'AGIPHARM et dans notre écosystème, en faveur de l'accès à nos médicaments mais aussi a œuvré à faire de la France un territoire d'attractivité pour toutes formes d'investissements en lien avec l'innovation. Ce nouveau mandat s'ouvre à un moment clé avec un New deal promis par les autorités en termes d'accès, de financement & régulation et de politique industrielle, avec une nouvelle dynamique au sein du LEEM, et la possibilité de reparamétrer nos interactions avec les autorités grâce à un nouvel accord cadre. »*

Plus que jamais les enjeux d'accès à l'innovation thérapeutique sont au cœur de la mission de l'AGIPHARM. Les innovations se font chaque jour plus nombreuses et sont porteuses d'espoirs sans précédent dans de nombreux domaines où les besoins des patients sont insatisfaits. *« Contribuer aux évolutions nécessaires pour mieux accueillir l'innovation et la diffuser au plus vite auprès des patients, notamment grâce à l'accès précoce, a été au cœur de mon engagement en tant que Présidente de l'AGIPHARM. Cela ne fait aucun doute que Christophe saura poursuivre cette ambition »*. Une ambition qui a été portée au plus grand nombre depuis septembre avec la campagne "Les révolutions des médicaments innovants s'écrivent chaque jour, et demain ?" qui illustre combien les thérapies innovantes changent au quotidien la vie des patients et qui interroge quant à l'avenir de la mise à disposition de ces thérapies innovantes en France.

Regroupant des entreprises partageant une vision commune et des expertises reconnues en matière d'innovation thérapeutique, l'AGIPHARM se positionne en tant que force de proposition auprès des décideurs et des autorités pour promouvoir la place de la France sur la scène internationale de la recherche scientifique et médicale, des investissements en bioproduction, tout en contribuant à renforcer l'accès des patients en France à l'innovation thérapeutique. *« Le new deal annoncé par la mission Borne doit aujourd'hui être une priorité partagée par tous. Comment proposer un accès rapide, pérenne, et viable aux médicaments innovants dans un monde où le nombre d'innovations thérapeutiques ne cessent de croître ? »* indique Christophe Durand avant de conclure *« Dès maintenant, collectivement nous devons voir plus loin. La santé mérite mieux qu'une loi de finance annuelle. La mise en place d'une loi de programmation pluriannuelle de santé permettrait de s'extraire d'une vision purement financière et court-termiste et de construire ensemble la santé de demain »*.

Biographie express de Christophe Durand

Pharmacien et école de commerce de formation, Christophe Durand a plus de vingt-cinq ans d'expérience dans l'industrie pharmaceutique à des postes de direction puis de direction générale. Avant de diriger Celgene France, puis Bristol Myers Squibb France, il a été Directeur Général France, Belgique, Pays-Bas et Luxembourg d'Alexion Pharmaceuticals (2016- 2018).

Il a auparavant été à la tête de la branche Tumeurs Solides de Novartis Oncologie France (2012-2016), un groupe dans lequel il a évolué de 2004 à 2010, comme Responsable Marketing du département Cardiovasculaire Métabolisme (2004-2008) puis comme Directeur des Ventes du département Primary

Care (2009-2010). Il a également occupé plusieurs fonctions chez Pfizer France : Directeur de l'Accès au Marché et des Affaires Publiques (2011-2012) et Directeur de la branche Specialty Care (2010-2011).

Une nouvelle gouvernance

Véronique Walsh, Présidente de Gilead France fait son entrée au Conseil d'Administration dorénavant doté de 8 membres élus pour deux ans. Il est composé de :

- Delphine AGUILERA-CARON, Janssen France
- Corinne BLACHIER-POISSON, Amgen France
- Christophe DURAND, Bristol Myers Squibb France
- Reda GUIHA, Pfizer France
- Stéphane LASSIGNARDIE, AbbVie France
- Clarisse LHOSTE, MSD France
- Marina VASILOU, Biogen France
- Véronique WALSH, Gilead France

Ce nouveau Conseil d'Administration a élu les 4 nouveaux membres du bureau que sont :

- Christophe DURAND, Président
- Clarisse LHOSTE, Vice-Présidente
- Corinne BLACHIER-POISSON, Secrétaire Générale
- Stéphane LASSIGNARDIE, Trésorier

La coordination et la représentation de l'AGIPHARM sont désormais assurées par le cabinet Anthenor.

À propos de l'AGIPHARM

L'AGIPHARM est l'association des laboratoires pharmaceutiques d'origine américaine implantés en France. Elle regroupe 14 membres : AbbVie, Amgen, Biogen, Blueprint Medicines, Bristol Myers Squibb, CSL Behring, Gilead, Incyte Biosciences, Janssen, Lilly, MSD, Pfizer, Seagen et Vertex Pharmaceuticals. L'AGIPHARM est membre du LEEM et mène un travail de réflexion et de proposition auprès des acteurs du système de santé en s'appuyant sur les spécificités liées à l'identité américaine et à l'expertise de ses membres. Elle s'attache à valoriser l'innovation, à favoriser l'accès des patients aux innovations thérapeutiques dans les meilleurs délais et à défendre l'attractivité du territoire français pour les entreprises innovantes que ce soit en termes de recherche fondamentale, clinique ou de bioproduction – www.agipharm.fr

À propos de "Les révolutions des médicaments innovants s'écrivent chaque jour, et demain ?"

Lancée en octobre 2023, "[Les révolutions des médicaments innovants](#)" est une campagne portée par des entreprises pharmaceutiques innovantes, membres de l'AGIPHARM, qui illustre combien les thérapies innovantes participent à changer au quotidien la vie des patients, et fait reculer les idées reçues sur les médicaments innovants en France.

Et demain ? Une campagne avec une signature qui appelle à garantir les conditions de la mise à disposition de ces médicaments innovants en France.

Contacts presse

LauMa communication

Laurent.mignon@lauma-communication.com – 06 10 17 54 84

Emmanuelle.klein@lauma-communication.com – 06 70 98 68 20